



Paris, le 5 juillet 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une prise d'otage est actuellement en cours à la Maison Centrale de Vendin-le- Vieil, dans le Pas-de-Calais.

A 13h50, deux détenus ont pris en otage un surveillant dans une cellule située au rez-de-chaussée. Les mesures de sécurité du périmètre ont été prises immédiatement, les équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) de Lille ont été dépêchées sur place. Les négociations sont d'ores et déjà entamées par un personnel de l'établissement qualifié dans l'attente de l'arrivée du RAID. De plus, une cellule de crise avec des psychologues a été ouverte en préfecture ainsi qu'au ministère de la Justice.

Les autorités judiciaires, la gendarmerie et la direction interrégionale de Lille sont mobilisées sur place.

Contact presse – Direction de l'administration pénitentiaire du ministère de la Justice
01 70 22 80 28